



令和7年度、第7回竜北中学校体育大会は、雨天のため延期して、19日（月）に開催しました。

グラウンドのコンデショーンも整い、生徒の気持ちは高まり、「若人のエネルギーが弾ける1日」となりました。

これまでの取組では、限られた時間の中でも、リーダーを中心団や学級の団結力を高めてきました。大会前の雰囲気もとてもよく、本番を迎えるました。

鍛練の汗

一人が輝いた第77回体育大会

第2号
R 7.5.23
文責
窪田 智久



そして竜中名物各団の創作ダンスは、踊り構成から隊形移動、まさに若い人から大人まで楽しめる選曲等々リーダーを中心によくぞここまで仕上げたなくと感心しました。何より両団とも楽しそうに笑顔が溢れていたのがよかったです。

団体競技は、午前中の長縄跳びで何度も記録更新があり、盛り上がりました。2年1組の5・2回は圧巻でした。2年生の集団行動では全員が集中力を研ぎ澄まし、一糸乱れぬ演技「集団の美」を



最初は不安で落ち込むこともありました。が、リリー・ダーや先生の方に支えられ、最強（最恐）の青団を作り上げました。当日は、みんなに「笑って」と声をかけ続けました。そしてダンスの円陣でも「最後だから笑って終わろう」と声をかけみんなの笑顔を守りました。最後は優勝できていれしかったです。

学校教育目標
「夢」の実現へ向け、主体的に学び続ける龍中生
～生徒・地域と共に創っていく学校～

本校は、令和6・7年度「熊本の学び」の研究
指定を受け教育実践に励んでいます。

本校では『「心理的安全性」＝誰もが安心して意
見を出せる学級集団づくり』を目指しています。

先日は、3年2組で社会の研究授業を行いました
が、お互いを尊重した活発な話し合い活動の中、
学びを深めていました。



竜北中学校 学校だより

青団長沼田恵綸さん

PTA総会等お世話

先輩、ようこそ竜中へ

5月2日(金)に実
施ミセ受業参観

5月19日(月)から
3週間(6月6日(金)まで)本校の卒業生2人が、
教育実習を行います。教科は2人とも社会科です。

5月2日(金)に実施しました授業参観・学年懇談会・PTA総会、そして部活動振興会総会と午後から盛りだくさんとなつた半日でした。たくさんの方にご参加いただき誠にありがとうございました。おかげさまで本年度も順調なスタートを切ることができました。役員の皆様には、事前の準備から当日の進行等々大変お世話になりました。

また、その日はPTA歓送迎会まで催していただきいたことにもお申し上げます。

実習初日は、体育大会でした。緊張の中にも生徒の応援や種目の手伝い、準備に片付けと朝から大活躍でした。今日で第1週が終わりました。この後も授業を中心に実習に励みながら、さらに母校の後輩である生徒とたくさんふれあう中で、「教師つていいなあ」、「やりがうるがいなないで強く思ふよないと

